

児童の日記・作文から

<1年 作文名人「春がきた！」>

ぼくは、うぐいすのなきごえをきくと春がきたと思います。わけは、春にしかなかなかないとりだからです。

はやく春になってうぐいすのなきごえをききたいです。(あぶらや ゆうき)

ぼくは、はるとおもうのは、うぐいすです。わけは、「木一ホケキョ」とないて、はるをイメージするからです。

みたことはないけれど、うぐいすのこえがきこえてくるとうれしくなります。(はっとり なおと)



わたしは、おばあちゃんのいえにあるうめの花を見るとはるだなあとおもいます。わけは、においをかぐとすごくいいにおいがします。うめのはなどといっしょにしゃんをとったのがうれしかったです。(やち まこ)

<楽しかったよ 2年生>

「言えるようになった 九九」 家ね そうた

ぼくは、校長先生と九九のれんしゅうをしたことが心のこっています。ほうかご毎日校長室でプリントやかけざん九九、音読などをしました。その中でもかけざん九九をいっぱいがんばりました。何回も言ってしんどいときもありました。それでも何回も言いつづけるとすらすら言えるようになりました。校長先生に「合格」と言われたときとってもうれしかったです。

$$\begin{array}{r} 3 \times 3 = 9 \\ 5 \times 3 = 15 \end{array}$$



「およげるようになった海水よく」 いづみ そな
わたしは、夏休みにした海水よくが心のこっています。海水よくの時、はじめはおよげなくてうきわをもっていっていました。さいしょは、もぐるれんしゅうをしました。ずっとしていると30秒ぐらいもぐれました。つぎの日は、およげるまゆちゃんとれんしゅうしました。するとまゆちゃんがアドバイスをくれました。「もう少し手と足を大きくうごかしたらおよげるようになるよ。」と言ってくれました。そのアドバイスをしてみると、少しずみました。次の日は、3メートルぐらいいすすめました。つぎの日もつぎの日もれんしゅうしていると、前はまっすぐしかすすめなかつたけどまがれるようになりました。今はできないわざができるようになりました。

「楽しかったお花見しゅう会」 谷 さりな

わたしは、春にお花見しゅう会をしたことが、心のこっています。わけは、みんなできゅう食を食べて、おことを聞いて、ダンスをしたからです。お花見しゅう会では、まずダンスをします。3年生と2年生です。あいうえおのダンスをします。つぎに、おことを聞きます。4・5・6年生がおことをひきました。体いくかんに、ひびいてきやすかったです。さいごに、ぜん校できゅう食を食べました。みんなで食べたきゅう食は、おいしかったです。



<3年生 ぼく・わたしの3大ニュースから>

一つ目は、つばめ調査をしたことです。つばめの巣やたくさんつばめを見ることができました。つばめがいろんなところに巣をつくることと、ちゃわんのような形の巣なんだと初めて知りました。(西田 まゆ)



一つ目は、体育でとびばこの台上前転が全部クリアできました。谷あいりちゃんと平野ゆうだい君にアドバイスをもらい、台上前転の授業さいごのときできるようになりました。(泉嶋 ひかり)



一つ目は、持久走大会で5位になれたことです。はじめは7位だったけど、最後の運動場一周で2人追い抜かして5位になりました。二つ目は、せいやくんと一里野のゴンドラに乗ったことです。高いところからすべてのは気持ちよかったです。(平野 ゆうだい)



一つ目は、はじめてのしせつめぐりです。市役所の中いろいろな場所があったので、とてもびっくりしました。あまり行かないところなのですごいなあと思いました。二つ目は、みそ作りです。泉さんとみづなさんとお母さんに教えてもらいましたが上手にできました。(谷内口 こはる)



一つ目は、一里野スキー場へ行つたことです。ゆうだいくんといっしょにゴンドラに乗りました。たくさん乗りました。楽しかったのでその日のことを日記に書きました。二つ目は、プールです。平田先生と泳ぎました。またたくさん泳ぎたくなりました。(郡 せいや)

バスケットで優勝したことです。お姉ちゃんが優勝して9年ぶりに勝ったからです。優勝の旗を3つ取って、三連覇してうれしかったです。それからとうふ作りをしたことです。一回目は失敗したけど、二回目は成功してうれしかったです。(鳴野 めい)



一つ目は、ピアノやバスケットで優勝、合格したことです。お母さんや先生にポイントをもらって家で練習しました。一番むずかしかった曲は、今やっているショパンの「ポロネーズ」です。(梶 なぎさ)

三年になってミニバスを始めたことです。ミニバスでぼくががんばっていることは、サークルドリブルです。とっても上手になりました。それから初めてしせつめぐりに行つたことです。市営野球場はとっても広くて特別な砂がいっぱいありました。(儀谷 かいと)

<4年 卒業式、心をこめてがんばりました。>

ぼくが予想する卒業式は、絶対成功すると思います。わけは、みんなが心を一つにして卒業式をやろうとしているし、6年生もこうかいしないで卒業できるようにがんばっていると思うからです。卒業式の準備もできだし、6年生は気持ちよく卒業できると思います。(天満 ともひろ)



ぼくは、6年生がくいのないようにするために、すごくいい卒業式にしたいと思います。じゅんびもできだし、大きな声ではっきりとはきはき、間を空けて、順番をわすれず、歌にも心をこめる、そんな卒業式にしたいです。(初鳥 けいじ)

6年生、先生、地域の人たちに喜んでもらえる卒業式にしたいです。今までたくさん練習してきたので、みんなでがんばって卒業式を成功させたいです。「大きな声を出して、はっきりと6年生に伝える」が目標です。予想通りみんなに喜んでもらえる式になりました。(谷 あいり)

<5年 今年一番の思い出>

わたしの今年一番の思い出は、修学旅行です。わけは、自分たちで行くところを決めて、自分たちで行動して、いろいろな体験ができたからです。わたしは、金ぱくではがきを作ったのが楽しかったです。他にも、歴史博物館に行って初めて昔のことを知れたのでよかったです。(圓堂 ひかり)



わたしの今年の思い出は、バスケの大会で三回とも優勝して優勝旗を持ってきました。わけは、三本持ってくるのが初めてだったからです。みんなといっしょに協力して出来たのでよかったです。(郡 愛奈)



わたしの今年一番の思い出は、5・6年生で行った修学旅行です。理由は、初めて自分たちだけで考えて行動したり、金ぱくの体験が出来たりして、とても楽しかったからです。兼六園で場所が分からなくなっここと、金ぱくの体験に遅れそうになったことも、心に残っています。本当に楽しかったです。(三益 慧里子)



わたしの今年一番の思い出は、運動会です。障害物競走で竹馬をして、練習のときは竹馬ができなかったけど放課後に友達と練習をして、運動会で、ゆっくりだったけどできたのがうれしかったです。運動会で勝ったからうれしかったです。(藤瀬 陽菜)



わたしが一番心に残っている思い出は、6年生を送る会です。わけは、1・2・3・4年生の劇がおもしろかったし、組曲ふるさとも、楽器とかで練習のときよりも間違えないでできたからです。6年生に感謝の気持ちが伝わったと思うからよかったです。(藤瀬 美桜)



わたしの今年一番の思い出は、修学旅行です。わけは、自分たちで協力して考え行動するのが初めてだったけど、みんないろいろなところを楽しんで過ごせたからです。最初は本当に自分たちでできるか心配だったけど、自分たちの班で、みんなで話し合ってどこでも行けたので一番の思い出です。(福田 ひな)

わたしの今年一番の思い出は、修学旅行です。わけは、バスに乗りおくれたり、道に迷ってしまったこと也有ったけど、みんなで協力して楽しい修学旅行になつたので、今年一番の思い出だと思います。(坂口 恵)

お知らせ①

「お花見集会（1年生を迎える会）」
(予定)

4月15日(月) 11:00~

上戸小学校体育館

新入生を迎える会、2~6年生の出し物・インタビュー・全校ゲームなどで、楽しい時間を過ごします。

お知らせ②

「上戸の子どもを守る会」の皆さまとの対面式(予定)

4月10日(水) 13:30~

上戸小学校体育館

会員の皆様、区長の皆様、どうぞよろしくお願いいたします。